

# Peluang Emas Bagi Seniman Tradisional Bali Lewat Peluncuran Platform NFT Asli Indonesia, Paspath

BALI, INDONESIA, January 10, 2023 /EINPresswire.com/ -- Sekelompok seniman visual ternama asal Pulau Dewata berkumpul dalam sebuah lokakarya di Museum Blanco, Bali. Gelaran yang dilakukan pada bulan lalu itu dimaksudkan untuk memberikan pemahaman terkait bagaimana peran NFT dalam mengangkat profil seni tradisional ke tingkat global.

Pertemuan yang diselenggarakan pada tanggal 26 Desember itu diinisiasi oleh [Paspath](#), platform digital yang bertujuan untuk menjadi pasar NFT paling dinamis di Indonesia, melalui aset berbasis blockchain yang sering digunakan untuk menandakan kepemilikan karya seni digital.

Dalam lokakarya tersebut, para seniman mempelajari bagaimana mereka dapat memanfaatkan teknologi NFT untuk mendorong batas-batas visi artistik dan memperluas pengaruhnya ke kancah global.

Mario Blanco, yang memiliki Museum Blanco dan sekaligus menjadi co-host acara tersebut, adalah tokoh seni di Bali yang telah menerima beberapa penghargaan fotografi internasional untuk karyanya yang berfokus pada pelestarian budaya tradisional



Museum Blanco yang berdiri sejak tahun 1998 adalah salah satu museum terkenal di Indonesia.



Seniman visual Bali berkumpul di Museum Blanco untuk mendengar tentang peluang di ruang NFT

Indonesia. Dirinya sangat yakin bahwa NFT menyimpan potensi signifikan bagi para kreator yang berbasis di Bali.

Di lokakarya tersebut, para pelukis dan juga perupa saling bercerita tentang keprihatinan dan tantangan mereka, termasuk kesulitannya dalam mempromosikan seni mereka secara global.

Mereka mengakui, adanya pandemi membawa dampak yang signifikan pada kehidupan Seniman tradisional Bali. Kebijakan pembatasan wilayah yang diterapkan membuat akses masuk wisatawan global ke pariwisata dan kesenian Bali menjadi terbatas dan berdampak pada turunnya jumlah kunjungan.

Perwakilan Paspah menjelaskan, dengan hadirnya aset digital atau non-fungible token (NFT), menciptakan jalan baru bagi para seniman untuk mengekspresikan visi artistik yang dimiliki.

Selain itu, para seniman tradisional juga bisa menyajikan karyanya dengan gaya baru melalui NFT untuk meningkatkan visibilitas dari tingkat global.

"Kami berkomitmen untuk bekerja sama dengan seniman lokal Bali, dan kami percaya kami dapat menawarkannya nilai yang luar biasa bagi komunitas seni tradisional," kata perwakilan dari Paspah.

Platform asal tanah air yang resmi diluncurkan pada 31 Desember itu memaparkan beberapa aspek value proposition-nya kepada para seniman. Pertama, sebagai platform yang sangat beragam dengan daya tarik global yang kuat, Paspah dapat memfasilitasi ekspor karya seni ke seluruh dunia.

Paspah menerima pembayaran dengan mata uang rupiah, sehingga dapat menjamin harga yang relatif stabil dan pengalaman yang lebih mudah dalam hal penggunaan bagi masyarakat. Paspah juga sudah mendukung berbagai blockchain, termasuk blockchain Ethereum, BNB, dan lainnya, sehingga mampu mengurangi hambatan transaksi.

Platform Paspah didukung oleh tim yang berpengalaman di dunia blockchain dan memiliki rekam jejak yang kuat di ruang NFT. Perusahaan juga sudah menjalin kemitraan dengan pemain



Setelah aktivitas lokakarya, banyak seniman menandatangani kontrak untuk menjadi mitra Paspah

industri terkenal dari seluruh dunia.

Dalam gelaran perdananya tersebut, Paspath berhasil mendapatkan respon positif dari kalangan seniman. Hal itu terlihat dari adanya beberapa kontrak yang dilakukan oleh para peserta untuk bergabung menjadi mitra perusahaan.

Dijelaskan pula, lokakarya tersebut merupakan langkah awal perusahaan untuk mempromosikan Web3 di seluruh wilayah Indonesia.

"Kami adalah tim global dengan pengalaman yang kaya di Web3, dan kami sangat percaya pada potensi besar Asia Tenggara untuk menjadi pemimpin di dunia Web3 dan NFT," kata perwakilan Paspath.

"Kami berniat untuk memberikan peluang baru bagi para kreator, dan membuat dunia Web3 lebih mudah diakses oleh konsumen. Dengan begitu, perusahaan bisa mendukung perkembangan Web 3 di Asia Tenggara dan menghasilkan nilai yang lebih besar bagi industri."

Untuk mendorong adopsi lebih lanjut, perusahaan sudah memiliki beberapa rencana kegiatan dalam rangkaian peluncuran NFT, termasuk diantaranya acara lokakarya yang akan dilangsungkan dalam waktu dekat.

Hal itu dilakukan sebagai salah satu upaya Paspath untuk menggandeng lebih banyak tokoh budaya dan juga organisasi dalam mempromosikan pasar NFT Indonesia sekaligus mengenalkan budaya Indonesia ke dunia.

Dalam tahap awal, Paspath akan merilis koleksi NFT yang dikembangkan oleh Aktor dan sutradara Indonesia, Jeremy Thomas. Selain itu, perusahaan juga akan bekerja sama dengan komunitas NFT Indonesia Metarupa, untuk mengembangkan IP lain untuk platform ini.

Melanjutkan kesuksesan acara di Museum Blanco, Paspath juga berencana mengadakan lokakarya dengan Galeri Superlatif, galeri NFT fisik, serta Metarupa.

## Tentang Paspath

Paspath adalah jalur menuju NFT pertama Anda. Semua kreator NFT dan seniman digital yang tertarik untuk mengirimkan karya mereka dipersilakan untuk bergabung dengan platform ini. Informasi lebih lanjut tersedia di tautan berikut <https://www.paspath.com/announcement/19>.

Paspath adalah marketplace NFT paling dinamis di Indonesia. Platform tersebut merupakan rumah bagi berbagai macam non-fungible tokens (NFTs) yang mencakup seni, nama domain bebas, musik, dan barang koleksi.

Paspath adalah lokapasar yang ideal untuk pengguna kripto hardcore dan juga penggemar NFT.

Paspath mendukung pembayaran mata uang fiat dalam Rupiah (IDR), membantu pengguna menghindari volatilitas dan risiko harga mata uang kripto.

Paspath, jalur menuju NFT pertama Anda.

Business Development

Paspath

bd@paspath.com

Visit us on social media:

[Twitter](#)

[Instagram](#)

[Other](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/610473123>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.